
                                           

PREGUNTA QUE PRESENTA MARIA DEL PILAR GARCÍA SANCHEZ, CONCEJAL
DEL GRUPO MUNICIPAL MIXTO, SOBRE ¨TOLDOS PARA ZONAS DE SOMBRA EN
CARTAGENA¨ 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

En Junio de 2020 este pleno aprobo�  la instalacio� n de toldos por distintas zonas de
Cartagena  para  facilitar  el  paseo  de  los  vioandantes  y  mejorar  nuestra  imagen
turí�stica.  Se acerca  de nuevo el  verano y el  calor  que con ello conlleva y 1 an" o
despue�s el Ayuntamiento sigue sin instalar dichos toldos. 

Por esto planteamos las siguientes preguntas: 
 

PREGUNTA:  

1. ¿El ayuntamiento tiene previsto para este verano poder instalar los 
toldos?

Cartagena 7 de junio de 2021

   Fdo. Pilar Garcí�a Sa�nchez        
    Concejal-Portavoz Grupo Municipal Mixto

       A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA




